



FAISONS CONNAISSANCE

avec **Edgard-Casimir Lalo-Sayo** (du CA de CAH)



Edgard-Casimir Lalo-Sayo confiait: «Lorsque je suis arrivé seul à Toronto il y a près de 10 ans, je voulais me rapprocher de la communauté francophone. En faisant des recherches sur les associations de la communauté, j'ai découvert CAH et sa mission consacrée au bien-être des aînés. Ça a tout de suite résonné avec moi.»

«Ayant moi-même vécu ce que c'est que de trouver sa place dans la communauté de Toronto, j'ai choisi de m'impliquer dans le Comité des relations avec les membres. Je me suis dit qu'il y avait sûrement d'autres gens qui cherchent comme moi à s'impliquer et que je pourrais contribuer au comité avec mon expérience personnelle.»

«Selon moi, faire parti du CA d'un organisme qui nous intéresse nous donne une vue d'ensemble. On peut ainsi mieux aider et comprendre l'impact de nos décisions sur la vie des gens concernant le vieillissement, une question qui touche la communauté, tous âges confondus.»